



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.39/GP

22.03.2017

**Bayerns Gesundheitsministerin Huml beim Spatenstich am  
Bezirksklinikum Ansbach - Baubeginn für neues Pflegegebäude für die  
Kinder- und Jugendpsychiatrie am Montag (27. März)**

Das Bezirksklinikum Mittelfranken, Standort Ansbach, wird um ein neues Pflegegebäude erweitert. Darin sollen die bislang in einem Modulgebäude angesiedelte Pflegestation für Jugendliche, die neu zu schaffende Aufnahme- und Therapie- sowie zusätzliche Therapie- und Infrastrukturbereiche untergebracht werden.

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** wird an dem offiziellen Spatenstich für den Neubau teilnehmen

**am Montag, 27. März 2017, 10:45 Uhr,**

**Eingangshalle der Kinder- und Jugendpsychiatrie Ansbach,**

**Bezirksklinikum Ansbach,**

**Feuchtwanger Straße 38, 91522 Ansbach.**

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**